
改革创新、奋发有为，全力推进数字化校园建设

2019 年 7月 2 日下午 15：00-20：00，科学会堂 A座 409

会议主题：有线无线一体化建设推进会

参会人员：

卓智公司：高吉、李勇

网络中心：刘彦宏、王洁、高立同、黄芙菊、张亚玲

会议召开背景：

1.山西鸿善达工程项目管理有限公司受山西师范大学委托，于 2019 年 6月 10 日 9 时 00 分组织

了该项目的竞争性磋商采购。项目编号为 HSD-LF-2019016，评标委员会依据磋商文件确定的评标办

法，经过客观公正的评定，卓智网络科技有限公司成为投资建设单位，拟投入资金为 1028 万元。目

前已通过 7个工作日的公示，正式生效。

2.通过前期卓智公司和刘主任多轮协商，已初步达成合作合同草稿。

会议事项：

一、刘主任决定，由高立同、黄芙菊、张亚玲三人小组牵头有线无线一体化建设，刘主任、王

主任全力支持。

二、高立同倡议，有线无线一体化推进事项从今天开始建立《大事记》，形成有效的建设体制

机制，正式会议必须相关人员参加、必须形成会议纪要并会后形成简报发给双方、必须形成会议分

工决议。

建议高立同、黄芙菊、张亚玲三人小组充分讨论、形成共识。



三、卓智公司李勇汇报《项目建设实施方案》，指出项目基本上实现三个校区的全覆盖。

没有覆盖的区域有：

一校区洗浴中心、西门口平房、学府超市、操场北侧供热设备间；

二校区二报楼（一层餐厅、二层大教室）、操场西北角供热动力房；

三校区洗浴中心

设备主要以锐捷为主，宿舍 RG-MAP752(s)，公共区域 RG-AP720-I/RG-AP730-L

核心 RG-N18012 两台，出口路由 RG-RSR7708-X，万兆防火墙，

汇聚 RG-M6220，6 台

AC:RG-WS7880

运维大屏没有？

四、卓智李勇汇报《运维方案》。

五、卓智高吉汇报《合同》，大家进行了共同修订。

会后形成如下决议：

1.项目建设方案由高吉、高立同进一步对接完善。

2.维护控制室大屏等双方分岐较大，类似卓智前期朱总答应过，建设方案中却没有的事项的进

一步落实由刘彦宏主任负责对接落实。

3.和联通、移动等运营商谈判、现有设备拆除等事项，由卓智牵头召集组织、网络中心配合。

4.运维方案双方对人员的管理分岐较大，由卓智公司起草后与高立同进一步对接完善。

5.《合同》核定后不再集中讨论，由刘彦宏主任负责联系法务、校领导推进到一下步。


